
Für Jesus allein!

„Lieber Vater, wenn dir der
Prophet etwas Großes gebo-
ten hätte, hättest du es nicht
getan? Wie viel mehr, wenn
er zu dir sagt: Wasche dich,
so  wirst  du  rein!  Da  stieg  er
ab und tauchte unter im Jor-
dan siebenmal, wie der Mann
Gottes geboten hatte. Und sein
Fleisch wurde wieder heil wie
das Fleisch eines jungen Kna-
ben und er wurde rein.“

2. Könige 5,13-14

Im Alten Testament, im zweiten
Buch der Könige  nden wir eine
dieser kleinen wunderbaren
Geschichten, die uns doch so
viel zu sagen haben. Naaman ist
ein mächtiger Mann, ein Soldat
und von seinem König sehr
geschätzt. Das große Problem
aber, dass dieser Feldhaupt-
mann hat ist sein Aussatz. Er
ist schwer krank. Er bekommt
einen Hinweis: „In Israel gibt es
einen Propheten, der dich heilen
kann.“ Naaman nimmt jede
Menge Geld mit sich und macht
sich auf dem Weg zu ihm. Doch
dann gefällt ihm die Antwort
des Propheten Elisas überhaupt
nicht. Ja, er wird richtig sauer
und will sich schon wieder auf
den Rückweg machen. Er hält

Elisa für einen Hochstapler, für
einen Spinner. Elisa hatte ihm
gesagt, er solle sich im Jordan
sieben Mal untertauchen, dann
würde er von seinem Aussatz
geheilt. Das entspricht so über-
haupt nicht, seinen Erwartungen.
Wasser hat Naaman in seiner
Heimat doch genug. Er hatte eine
große Reinigungszeremonie mit
allem Drum und Dran erwarten.
Großes Getöse. Schließlich ist
Elisa doch berühmt für seine
spektakulären Dinge, die er
so tut. Doch die Diener von
Naaman reden mit ihm und ge-
ben ihm einen wertvollen Rat:
„Wenn Elisa dir etwas Schweres
abverlangt hätte, dann hättest
du es doch sofort gemacht. Nur
um gesund zu werden. Warum
solltest du dann nicht das Leichte
machen? Probiere es doch ein-
fach aus?“ So ungefähr reden sie
mit ihm. Und Naaman lässt sich
darauf ein. Geht zum Jordan.
Taucht sieben Mal unter und
wird tatsächlich geheilt.

Diese Geschichte hat uns sehr
viel zu sagen über das Reden
Gottes mit uns. Wir erwarten oft
so ganz andere großartige Dinge.
Wir glauben selber, unglaublich
viel dazu beitragen zu können.

Wir meinen uns furchtbar an-
strengen zu müssen. Aber es ist
anders und es ist einfach.

Der Weg zu Gott ist so einfach,
dass viele sich genau wie der
Naaman darüber ärgern und
sich dem als viel zu primitiv
verweigern. Vier Dinge sind
dabei wichtig: 1. Gott liebt dich.
2. Sünde trennt dich von Gott.
3. Jesus Christus kam in diese
Welt, er ist Gottes Sohn. Gott
starb für dich am Kreuz, um für
dich all das Trennende und alle
Schuld und Sünde zu bezahlen.
Er trug unser aller Strafe. Darauf
vertraue. Das nimm im Glauben
an. Ö  ne Jesus dein Herz und du
wirst gerettet. Lies darüber mehr
in der Bibel. In den Evangelien
wird das genauer erklärt. Im
Johannes Evangelium, Kapitel
3,16 heißt es:

„Denn also hat Gott die Welt
geliebt, dass er seinen eingebo-
renen Sohn gab, damit alle, die
an ihn glauben, nicht verloren
werden, sondern das ewige
Leben haben.“

Es ist so einfach, dass es uns
schwer fällt zu glauben. Aber:
Nimm es an und du wirst selig!

Glück kann so einfach sein
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal.
Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher   von  C.S.Lewis,  Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany. Ich
werbe nicht für eine Organisa-
tion. Ich gehöre zu keiner Sekte
und will weder Spenden sam-
meln noch Mitglieder für einen
Verein, eine Organisation oder
Kirche werben. Mein Ziel ist
lediglich, über Jesus Christus zu
informieren. Ich glaube an den
lebendigen Gott, Jesus Christus,
der Dir in der Bibel begegnet,
wenn Du sie aufrichtig liest. Du
bekommst von mir jede erdenk-
liche Hilfe und Unterstützung,
Du kannst jede ehrlich gemeinte
Frage stellen und mich auch gern
persönlich kontaktieren, wenn
es darum geht, diesen Jesus
Christus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,

das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!

Mario Proll,
Wichmannstraße 23

16816 Neuruppin
Mobil: 0159  0628  9342

Lyrikbote.de

http://lyrikbote.de/

